

前期後半もどうぞよろしくお願いします

この夏は、オリンピックが開催され、アスリートの一生懸命なパフォーマンスに心打たれ方も多かったのではないのでしょうか。表彰台に載った多くのアスリートが、受賞後のインタビューで語るのには、これまで支えてくれた周囲の方への感謝の言葉でした。自分だけの手柄にせず、周囲の人の支えのお陰だと明言できるアスリートの人としての素晴らしさが伝わってきました。

一方で、コロナウイルスの感染状況は予断を許さない深刻な状況になってきています。福岡県では、感染者数が1000人を超える日も出現し、とうとう蔓延防止措置から緊急事態宣言へ変更されてしまいました。

また、お盆の期間から、災害級の大雨に見舞われ、太宰府小学校も一時期避難所になりました。校区にお住まいの方の中には、避難所に避難されたり、不安な日々をお過ごしになったりされた方がおられるかもしれません。今後は台風シーズンも到来することから、こちらの方も不安材料の一つです。

25日からは、前期後半が始まります。前期前半に引き続き、コロナウイルス感染や熱中症予防、自然災害への対応を行いながら教育活動を開始します。保護者の皆



～緊急事態宣言下で開始する教育活動等 について～

20日に発出された緊急事態宣言を受けて、学校で行っている教育活動、学校行事等を見直す必要が出てきました。

そこで、市教育委員会と市内の小中学校で協議を行い、少しでも学校の中での感染を防ぐために、9月3日までは、通常よりも時間を短縮して授業を行うことを決定しました。

太宰府小学校では、5時間授業を行い、給食をすませた後に全校一斉下校となります。ただし、全校が同時に昇降口に向かうと、3密が生じて感染リスクが高まるため、下記のとおり、下校時刻を2学年ごとずらして設定しました。これにあわせて、期間中は、学童保育も受け入れ時間を早めることに協力して頂けるようになりました。

1・3年生：13時35分 2・4年生：13時45分 5・6年生：13時55分

※ 学童児童は、全校児童が下校後に学童に移動します。

緊急事態宣言中は、子供の教育活動に制約が生じます。学習、給食、トイレの使用、掃除、登下校などの様々な場面において、人との身体的距離をとる必要が出てきます。もちろん学校ではしっかりと指導をしていきますが、7月号でもお伝えしたとおり、子供自身が状況を判断して、適切な行動をする力を身につけることがますます必要になってきます。

さらに、緊急事態宣言中は、学校行事にも制約が生じるため、期間中は、下記のように変更を行います。子供の様子を保護者の皆様や地域の皆様に見て頂きたい思いでいっぱいですが、家庭内感染、小中学生の感染が急激に増えている現状では、来校して頂くことは難しいと思います。別の機会に、子ども達の様子をお知らせして行きたいと考えておりますので、ご理解のほどよろしくをお願いします。

8月31日(火) 代表委員会→延期

9月6日(月) 7日(火) 内科検診→延期

9月8日(水) 学習参観→中止

なお、9月29日(水) (予備日10月1日)に予定している運動会はクラスマッチとして開催予定ですが、緊急事態宣言の延期、校内の感染状況によっては無観客での開催となりますのでご了承ください。開催方法について決定をしましたら、保護者の方には文書でお知らせします。

夏休み前の7月に、校長室前に身近な人に感謝の手紙を送る「ありがとうポスト」というポストを設置しました。このポストに入れられた手紙は校長が宛先に配達することになっています。今回、とても心温まる手紙が入っておいりましたので、一部を紹介します。

見守りたいのおじさんへ 6年H.Yより

いつも暑かったり寒かったりする中、朝に見守ってくださってありがとうございます。おかげさまで、いつも安全に学校に行けています。朝、「帽子がすてきですね。」と、言ってくれるのがとてもうれしいです。あの帽子は1年生の頃からずっと使っているんです。(中略)これからも、よろしくをお願いします。

P.S. 暑いので、体にも気をつけてください!

地域の皆様方の見守りの姿を、子供なりにしっかりと見て、感謝をしているようです。地域の皆様、子ども達のために、いつもありがとうございます。

8月

9月

日	曜	学校行事
25	水	前期後半開始日 給食なし ☆下校11:15
26	木	給食なし ☆下校11:15
27	金	外国語専科来校日 ☆下校13:30より
28	土	
29	日	
30	月	ALT来校日 ☆下校13:30より
31	火	ALT・外国語専科来校日 ☆下校13:30より

日	曜	学校行事
1	水	☆下校13:30より
2	木	☆下校13:30より
3	金	☆下校13:30より
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	ALT来校日
9	木	特別支援学級・通級教室訪問 ALT来校日
10	金	ALT来校日
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	委員会活動 ☆4年生下校 14:45
15	水	
16	木	
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	敬老の日
21	火	学校運営協議会(紙上提案)
22	水	
23	木	秋分の日
24	金	にこにこあいさつ運動 クラスマッチ係打ち合わせ(5・6年生)
25	土	
26	日	
27	月	復習タイム開始
28	火	クラスマッチ準備(午後) ☆1~4年生下校 13:35
29	水	クラスマッチ
30	木	

☆ 児童の下校時刻の変更について ☆

8月

25日(水) 全学年 11時15分下校

26日(木) 全学年 11時15分下校

27日(金)~31日(火)

全学年 13時30分より下校

9月

1日(水)~3日(金)

全学年 13時30分より下校

14日(火) 4年生 14時45分下校

28日(火) 1~4年生 13時35分下校

☆8月26日(金)~9月3日(金)は、感染症拡大防止のため、短縮時制で教育活動を行います。

そのため、児童の下校時刻が変更になります。

☆緊急事態宣言発出にともない、7月号でお知らせしていた行事や児童の学習活動に変更が生じています。

また、緊急事態宣言の延長など、国の動向に変化があれば、今後も更なる変更があることが予想されます。

その際は、都度お知らせします。

- 今年も制限が多かったと思いますが、35日もの長い夏休みを、子ども達はそれぞれ工夫して過ごし、休みを満喫したのではないかと思います。本日から学校が始まりますが、生活環境がまた大きく変わります。休みに体や心が慣れてしまっている子ども達、しかも、感染症の急速な拡大に不安を感じる子がいることも考えられます。この時期は、子ども達に大きなプレッシャー・精神的動揺が生じやすいです。

ゆえに、学校では、全職員で、朝の健康確認から児童の様子をしっかり掴んでいきたいと思ひます。必要に応じご家庭へ連絡をすることもあります。保護者・地域の皆様の見守り・声掛けもよろしくお願ひします。

- お家を出る時の笑顔で「いってらっしゃい!」、通学路での優しい「おはよう!」が、子ども達を元気にしてくださいませ。いつもありがとうございます。前期後半もよろしくお願ひいたします。